

Básquetbol femenino: Finalizó torneo organizado por el Club Águilas Achibueno

Una brillante jornada se vivió en la última fecha del campeonato de baloncesto femenino. La segunda versión que fue organizada por el club de básquetbol Águilas Achibueno, que preside Flor Vásquez, quien manifestó que "fue una linda organización que estuvo a cargo de Rebeca Alfaro, secretaria; Nan-

- El campeón fue el quinteto de Snake de Longaví

cy Solís, que es la tesorera y Paola Medina, que estaba en el área de información. Agradecimientos especiales para el concejal Christian Gonzalez, que siempre ha estado con nosotros apoyándonos en todo lo que necesitamos. Una segunda versión del torneo

que fue todo un éxito, con la participación de cuatro equipos adultos y la misma cantidad en Ladys, con elencos de diferentes partes de la región. Hemos tenido torneos en categorías sub 13, dándole realce a la categoría infantil y en esta serie adulta. La verdad que como club Águilas Achibueno, estamos muy contentas porque en lo que va de este año ha sido bastante positivo, con una excelente organización y esperamos próximamente realizar un evento similar en los próximos meses. Nuestro objetivo es que el básquetbol femenino vuelva al sitial que le corresponde aquí en Linares".

POSICIONES

En la serie Ladys, el título fue para el cuadro de Fénix, de la ciudad de Talca; segundo Maxi de también de la ciudad del piduco; tercero Águilas Achibueno y cuarto Angeles de Cauquenes.

ADULTAS

La corona fue para Snake, de la comuna de Longaví; segundo Linares College; tercero Águilas Achibueno y cuarto Hospital de Linares.

Gerardo Domínguez A
 Redactor Deportivo

